

11.04.2016

Sehr geehrte Eltern,

seit einigen Jahren gibt es an unserer Schule eine China-AG. Durch die Leiterin der AG, Frau Zhu-Mittag, kam der Kontakt zu einer chinesischen Schule in Ruian zustande. Ende des letzten Schuljahres besuchten 15 Schülerinnen und Schüler aus Ruian für eine Woche unser Gymnasium.

Auch in diesem Schuljahr würden gerne wieder chinesische Schüler nach Balingen kommen. Sollten sich genügend deutsche Familien finden, die bereit sind, einen Gastschüler bei sich aufzunehmen, würde die chinesische Gruppe in der letzten Schulwoche (das genaue Datum steht noch nicht fest) zu uns kommen.

Die chinesischen Schüler sind zwischen 13 und 15 Jahren alt. Die Kommunikation findet auf Englisch statt. Im letzten Schuljahr mussten wir allerdings feststellen, dass der Englischunterricht in China viel Wert auf das Schriftliche legt, so dass die Schüler wenig Übung darin haben, sich mündlich in der Fremdsprache auszudrücken. Wir planen daher möglichst viele gemeinsame Programmpunkte und würden auch am Wochenende einen gemeinsamen Ausflug organisieren.

Um im Vorfeld das Kennenlernen der Gastfamilien zu ermöglichen und unsere Erfahrungen aus dem letzten Aufenthalt weiterzugeben, wird vor dem Besuch der chinesischen Schüler ein gemeinsamer Elternabend stattfinden.

Für die Aufnahme der Gastschüler und die intensive Auseinandersetzung mit einer für uns fremden Kultur erhalten die Schüler ein Zertifikat fürs Balingener Profil.

Falls Sie bereit sind, einen Gastschüler bei sich aufzunehmen, bitte ich Sie, den unteren Abschnitt auszufüllen und ihrem Kind bis spätestens 09.Mai 2016 wieder in die Schule mitzugeben.

Vielen Dank im Voraus für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Michaela Mühlebach-Westfal  
(Abteilungsleiterin)



- .....
- Wir sind bereit einen Gastschüler / eine Gastschülerin bei uns aufzunehmen.

Name des Kindes: \_\_\_\_\_

Klasse \_\_\_\_\_

Unterschrift der Eltern: \_\_\_\_\_